



A nswer

プールで女子を盗撮した中学生の息子

親はどのように注意すればいいですか？

思春期の男の子には、父親でなければできないこともあります。これまでに増して父親と母親の連携が大切ですから、ご両親でしっかりと目をかけましょう。

■ノリで行動しないよう

思春期は心身ともに急激に変化を遂げる時期で、異性への関心が芽生えるのもこの頃です。親や先生には反発する一方で、友達とは親密になるので、男の子が集団で何かやらかしているのではないかと、親は心配になりますね。

スマホが普及し、カメラの性能も良くなつて、写真をインターネット上にアップするものがとても容易になりました。たとえば友人グループだけのLINEにアップしても、誰かがその画像をツイッターに流せばトラブルになりかねません。

写真を撮られた側からすれば、見知らぬ人に知らないうちに撮られたわけですから不愉快です。道徳的にも許されないことだと、しっかりと伝えましょう。

■父親の出番

個人差はありますが、女子は10歳ごろから、男子は12歳ごろから第2次性徴が現れます。思春期の息子に対して、お母さん

Q 1

中学生の息子がプールで女子の写真を盗み撮りしたらしく、我が家に遊びに来た友達がそのことでふざけていました。「え？」と思い

つつやり過ごしましたが、思春期の男の子はいろいろ心配です。異性についてどう教えてもらいたいですか。（40代前半・母親）

は戸惑うことが多いでしょう。中学生になつたら男の子は父親が、女の子は母親が思春期の大切なことを伝えましょう。

子供たちはインターネットやうわさ話から性の情報を得ています。その多くは、思春期の男の子の欲望を煽り、焦らせるような内容です。こんなときはお父さんが、「経験の早い遅いは意味がない。それよりいつか出会う生涯のパートナーのために自分を大切にし、成長することだ」と伝えてはどうでしょうか。

この年齢の子供は無関心を装つたり、つれない態度をとつたりしますが、内心ではしつかり聞いています。こういう話は、お母さんは難しく、同性の親だからできることです。夫婦の連係プレーで乗り越えましょう。